



Salamanca acoge hoy y mañana un congreso nacional de dolor para estudiantes

A.S. | SALAMANCA

Salamanca acoge hoy y mañana el I Congreso Nacional de Dolor para estudiantes de Medicina y Odontología donde se darán cita más de 150 estudiantes de toda España. La ubicación será la Hospedería Fonseca y se abordarán las principales novedades y avances en el tratamiento del dolor en la actualidad. “Queremos transmitir a los estudiantes lo que venimos pidiendo años y es que el dolor no es un síntoma sino una enfermedad”, explica a este diario Clemente Muriel, exjefe del servicio de Anestesia del Complejo Asistencial de Salamanca y presidente del Comité Científico del Congreso.

El encuentro comenzará hoy a las 18.30 horas con la conferencia inaugural de Lina Masana Bofarull, doctora en Antropología Médica, que disertará sobre “Aspectos socioculturales del dolor crónico. Una visión desde la antropología de la Salud”. Después tendrá lugar una sesión de comunicaciones seleccionadas a premios. Ya mañana viernes, el programa científico se extenderá desde las 9.00 hasta las 20.00 horas. Se abordarán temas como el dolor muscular, neuropático o el tratamiento del dolor complejo con estimulación cerebral.

Formación. Clemente Muriel destaca que el dolor es una enfermedad que afecta a millones de personas cada día y que debe tener una consideración como tal. Por ejemplo, el exjefe de Anestesia del Hospital de Salamanca remarca que el Ministerio de Sanidad debería potenciar que el dolor fuera una asignatura obligatoria en la carrera y no opcional como ahora.